

NARI FES! 3/21 

大人も子どもも楽しんで



鉄道開業150周年を記念したイベント「NARI FES!」がJR成田駅周辺で行われました。参道口の駅前広場を訪れた参加者は、落とし物をマジックハンドで拾う体験やオリジナルきつぷの作成などに挑戦。そのほか、北総地域の自治体PRブースや、模擬踏切装置や信号機などの鉄道設備の展示もあり、親子連れや鉄道ファンなど、多くの人たちでにぎわっていました。

1 ボタンを押したらどんな音がするのかな 2 かわいいポーズを決めて 3 オリジナルきつぷ作りに集中 4 自治体PRブースにも大勢の人が



わたしたちのまち成田フェア 3/11 

地域の魅力を再発見

市内の食文化や歴史といった観光資源を掘り起こし、親しんでもらおうと「わたしたちのまち成田フェア」がさくらの山で開催されました。遠山地区を舞台にした今回の目玉は、三里塚記念公園や機内食製造工場などを巡るバスツアー。そのほかにも会場内では、本市で古くから親しまれてきたジンギスカンの歴史に関する講演などが行われ、訪れた人たちは楽しみながら地域に対する理解を深めていました。



講師から地域の歴史を学ぶ

氷の彫刻展 3/5 

職人技で作るはかない芸術

約270キログラムの氷柱が職人技で繊細な作品に生まれ変わる「氷の彫刻展」が成田山新勝寺大本堂前で開かれました。17人の出展者は、考えてきたテーマに沿って、男性は2時間、女性は2時間30分で作品を制作。目の前でたくさんの参詣客が見守る中、チェーンソーやのみなどの工具を巧みに操りながら、細部まで熟練の技術が込められた躍動感のある氷の芸術を完成させました。



参詣客の視線を集める

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぼ

三里塚コミセンこどもまつり 3/25

春休みの思い出づくり



1



2



3



4

春休みに特別な思い出をつくってもらおうと「三里塚コミセンこどもまつり」が三里塚コミュニティセンターで開かれました。ヨーヨー釣りや駄菓子、ポップコーンなどの出店が並び会場には、多くの親子連れが訪れ大盛況。魚釣りや輪投げなどをして得点を競うゲーム大会のほか、使わなくなった古着やおもちゃの譲渡会も開かれ、訪れた人たちを楽しませていました。

1好きな駄菓子を選んで2親子でヨーヨー釣りに挑戦
3大きな魚を狙って4どこまで高く積めるかな

市民パークゴルフ大会 3/20

コースをよく見て慎重に

スポーツを通して交流を深めてもらおうと「市民パークゴルフ大会」が久住パークゴルフ場で開催されました。この日優勝を目指して集まった参加者は81人。全18ホールを2ラウンドして、どれだけ少ない打数でコースを回れるかを競いました。プレー中は「ナイスショット」「惜しい、あと少しで入りそうだった」といった声が飛び交うなど、和気あいあいとした雰囲気ながらも、真剣勝負が行われていました。



ボールの行方は

ふれあいコンサート 3/17

会場に響き渡る繊細な音色

気軽に音楽を楽しんでもらおうと「ふれあいコンサート」が市役所6階大会議室で開催されました。今回は、癒やしのユニットと称賛されている香音天(こうおんてん)ユニットによる打楽器と、しの笛のコンサート。国内外の民謡やオリジナル曲など計5曲が演奏されました。繊細で表現力豊かな音楽に乗せられて、最後は来場者も一緒に手拍子で参加するなど、会場は盛り上がりを見せていました。



癒やしの音色で来場者を魅了